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% AJDA: Actualité Juridique de Droit Administratif.

¢ CPE: Centre de publications universitaires.

s EPIC : Etablissement public a caractere industriel et
commercial.

¢ lbid: (Ibidem), au méme endroit.

% LGDJ: Librairie Générale de Droit et de Jurisprudence.

% Op.Cit: (Opeére Citato), référence précédemment citée.

% OPU : Office des Publications Universitaire.

s P: Page.

% PP: delaPagejusgu'ala Page.

% PUF : Presse Universitaire de France.

% RASJEP: Revue Algérienne des Sciences Juridiques,
Economiques, et Politiques.

“* RFDA: Revue Francaise de Droit Administratif.

% SPIC: Service Public a caractere Industriel et
Commercial.

sV :vair.

s T.C : Tribunal des conflits
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Résumé du mémoire

L’introduction des EPIC dans |la nomenclature des personnes pouvant
conclure des marchés conformément aux dispositions du code de marchés
publics souléve de sérieux problemes, notamment avec |'ambiguité qui
caractérise la nature juridigue des établissements en cause. Ce a quoi, il convient
d’ gjouter le probleme de la compétence juridictionnelle, surtout lorsgu’on sait
gue le législateur maintient toujours le critere organique, et ce on vertu de
I’article 800 du code des procédures civiles et administratives, ce qui laisse
entendre que le contentieux des EPIC ne reléve pas de la compétence du juge
administratif.

Pour résoudre le probléme, la doctrine recours a la notion du mandat
comme critére aternatif, pour retenir la compétence du juge administratif.

Summary of memory in English

The introduction of PEIT (EPIC) in the list of persons who may enter into
contracts in accordance with the public procurement code raises serious
problems, especialy with the ambiguity that characterizes the legal nature of the
institutions involved. To which should be added the problem of jurisdiction,
especially when we know that the legislature still retains the organic criterion,
and it is under Article 800 of the code of civil and administrative proceedings,
which leaves suggest that the litigation PEIT (EPIC) is not within the
jurisdiction of the administrative courts.

To solve the problem, the use of the concept doctrine of the mandate as an
alternative criterion to retain the competence of administrative courts.



